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DELIBERAZIONI DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO A.S. 2020-21
VERBALE N.7 del 28/ 01/ 2021

L’anno 2021, il giorno ventoto del mese di gennaio, alle ore 17.00, si è riunito in modalità di 

videoconferenza, previa regolare convocazione, il Consiglio d’Isttuto dell’I.C.  di  Diamante con la 

seguente composizione:

Componence Genicori Componence personale Docent Componence personale ATA

BIONDI GIUDITTA AMOROSO EMILIA FORESTIERO ANGELO

GRANATA DIEGO BELLUSCI FRANCA

MAROTA GIUSEPPINA CERATTI NADIA

MARSIGLIA IVAN MAGURNO GIOVANNA

PERRONE FRANCO NERVINO SILVANA

TORRANO PASQUALE PERRONE ADELE

VIVIANA MICELI PERRONE PIETRO MARIO

SBANO CRISTINA

Sono assent:

Cognome e nome Ruolo

Perrone Franco Genitore

Granata Diego Genitore
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Forestero Angelo ATA

Cerat Nadia Docente

Presiede la  riunione il  sig.  Pasquale  Torrano,  in qualità  di  Presidente,  e  assume le funzioni  di

segretario il docente Perrone Pietro Mario.

Il  Presidente,  constatata  la  presenza  del  numero  legale  e  ritenuta  valida  la  riunione,  invita  il

Consiglio d’Isttuto a  deliberare sui seguent punt all’ordine del giorno:

1. Approvazione verbali delle seduce precedent.
2. Approvazione esico lavori della commissione Valucazione periodica e inale degli 
apprendiment delle alunne e degli alunni delle classi della scuola primaria  (Noca n.2158 
del 04-12-2020 -  Ordinanza n.172 del 04-12- 2020  - Linee Guida)
3. Organizzazione oraria scuola infanzia.
4. Organizzazione oraria scuola secondaria I grado – plesso  Buonvicino
5. Regione Calabria Progeto  Il cibo amico 2019” – Osservacorio Regionale sulle 
abicudini alimencari. 
6. Giornaca della memoria percorso in collaborazione Comune Diamance
7. Kartng in piazza - Sicurezza scradale – ACI
8. Rece Scuole Green - Bando per l'individuazione component operatve
9. Costcuzione Commissione invencario
10. Approvazione Programma annuale e.f. 2021
11. Reincegro Fondo Economale per le minuce spese (arc.21 D.I. 129/2018)
12. Varie ed evencuali.

1^p. all’O.d.G. - Approvazione  verbali delle seduce precedent.                                           (Delibera 
n.41)
Il Consiglio approva all’unanimità.

2^p. all’O.d.G - Approvazione esito lavori della commissione Valutazione periodica e
finale  degli  apprendimenti  delle  alunne  e  degli  alunni  delle  classi  della  scuola
primaria  (Nota n.2158 del 04-12-2020 -  Ordinanza n.172 del 04-12- 2020  - Linee
Guida).                                             (Delibera n.42)
La DS illustra al Consiglio le novità in merito alla Valutazione della scuola Primaria. La Maestra
Nervino  interviene  spiegando  al  Consiglio  che  la  valutazione  fnale  degli  apprendiment degli
alunni  delle  classi  della  scuola  primaria,  per  ciascuna  delle  discipline  di  studio  previste  dalle
indicazioni  nazionali  per il  curricolo,  è  espressa atraverso  un giudizio  descritvo riportato  nel
documento  di  valutazione  e  riferito  a  diferent livelli  di  apprendimento,  secondo  termini  e
modalità  defnit con ordinanza  del  Ministro  dell’istruzione.  La  DS  facendo i  compliment alla
commissione che ha lavorato per la stesura dei vari document per la valutazione ha sotolineato
che  le strategie e le modalità di atuazione delle predete atvità sono state proprio defnite,
programmate e organizzate dagli organi collegiali delle isttuzioni scolastche.
 Il Consiglio approva all’unanimità.

3^p.  all’O.d.G.  -  Organizzazione  oraria  scuola  infanzia.
(Delibera n.43)
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La DS comunica al Consiglio  che ha già fato in relazione all’argomento una riunione con le docent
della Scuola dell’infanzia e che questo punto è stato discusso in collegio docent. Per cercare di
non avere delle critcità sull’organizzazione e sull’immagine della scuola la DS mete in evidenza un
problema che va regolamentato  non solo adesso per l’emergenza COVID ma anche in situazioni di
normalità. Proprio perché la scuola è a disposizione delle famiglie, propone  di fare un sondaggio
tra i genitori degli alunni che frequentano la scuola dell’Infanzia per conoscere le loro esigenze ed
organizzare l’orario, proprio in quel periodo più o meno lungo in cui non è la atvo il  servizio
mensa comunale e che coinvolge tut i Comuni dell’IC. Sotolinea che quando c’è la mensa l’orario
della scuola dell’Infanzia deve essere distribuito su 5 giorni ma nei periodi di chiusura della mensa
la proposta è di aprire anche il sabato cosi da ampliare l’oferta con la setmana lunga. Prende la
parola la Sig.ra Miceli che sostene che un sondaggio sia stato già fato dalle rappresentant dei
genitori ma la DS deve fare riferimento a dat ufciali reperit in modo isttuzionale. La maestra
Perrone Adele esprime la sua contrarietà all’apertura della scuola anche di sabato. Motvo per cui
si  è  reso  necessario  di  proporre  il  sondaggio  è  stato  il  “progeto  accoglienza”,  dai  genitori
considerato troppo lungo, e che non  ha fato una  buona pubblicità alla scuola determinando al
momento addiritura un calo delle iscrizioni.  La maestra Magurno interviene sostenendo che il
progeto accoglienza è fnalizzato all’adatamento proprio dei bambini più piccoli della fascia dei 3
anni.   La  Ds  aggiunge  che  se  fosse  atvata  la  setmana  lunga  comunque  dovrebbe  essere
supportata da frequenze costant  e regolari, qualora non dovessero esserci l’apertura del sabato
sarebbe annullata. Il Consiglio approva all’unanimità.

4^p.  all’O.d.G.  -  Organizzazione  oraria  scuola  secondaria  I  grado  –  plesso   Buonvicino.
(Delibera n.44)
In seguito alla richiesta fata dall’Ente Comunale di Buonvicino è necessario modifcare l’orario di uscita della
Scuola secondaria di I grado di Buonvicino, Via Manzoni,  per il problema del trasporto. Il comune dispone di un
solo scuolabus determinando sempre ritardo, oltre le ore 13.10 previste, nel prelevare gli alunni della primaria
del plesso di Vizioso e costringendo le maestre ogni giorno ad atendere ben oltre il loro orario. 
       All’ipotesi di diferenziare l’orario di uscita degli alunni di via Manzoni tra chi usufruisce e chi non usufruisce
del servizio scuolabus, intervengono poi i docent della scuola secondaria dicendo che l’uscita deve essere unica
per tut, illustrando i seguent motvi:

a. La  permanenza  in  classe  di  5  minut della  minoranza  di  alunni  che  non  prende  lo  scuolabus  non
permeterebbe di fare lezione.

b. Per la sicurezza è necessario che i  docent accompagnino gli  alunni  allo scuolabus  vigilandoli  senza
lasciarli incustodit nel trato scuola- fermata scuolabus.

Non essendoci soluzioni, si propone di recuperare maggiore tempo scuola riducendo la ricreazione di 5 minut. 

Per quanto sopra deto il  Consiglio  approva all’unanimità  la richiesta del Comune  di far uscire tut gli
alunni alle ore 12.55. 

5^p. all’O.d.G. - Regione Calabria Progeto  Il cibo amico 2019” – Osservacorio Regionale sulle
abicudini  alimencari.
(Delibera n.45)
La Ds riferisce al Consiglio che come da delibera del Collegio Docent, aderiscono al progeto “Il
cibo amico” come rappresentanza dell’Isttuto le classi 4^ della scuola Primaria di Diamante.
Il Collegio approva all’unanimità.
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6^p.  all’O.d.G.  -  Giornaca  della  memoria  percorso  in  collaborazione  Comune  Diamance.
(Delibera n.46)
La Ds comunica al Consiglio di aver ricevuto l’invito in oggeto da parte del Comune di Diamante e
ne  conferma l’adesione, ma essa è subordinata a maggiori informazioni e detagli da parte del
comune  circa il suo svolgimento e sull’acquisto e/o fornitura dei libri.      
Il Consiglio approva all’unanimità.

7^p.  all’O.d.G.  -  Kartng  in  piazza  -  Sicurezza  scradale  –  ACI
(Delibera n.47)
La Ds illustra il progeto di cui ha già inviato per email la descrizione. Al progeto aderisce il prof. 

Sollazzo per la scuola secondaria di I g. di Diamante, Buonvicino e Maierà in quanto la sicurezza 

stradale rientra negli argoment previst dalla disciplina.

Il Consiglio approva all’unanimità.

8^p.  all’O.d.G.  -Rece  Scuole  Green  -  Bando  per  l'individuazione  component operatve
(Delibera n.48)
La Ds comunica al Consiglio che i  docent non sono d’accordo a portare avant questo progeto
perché troppo impegnat nel recupero didatco.
Il Consiglio approva all’unanimità.

9^p.  all’O.d.G.  -  Costcuzione  Commissione  invencario
(Delibera n.49)
Faranno  parte  della  Commissione  Inventario,  insieme ai  Responsabili  di  Plesso  individuat dal
Collegio Docent,  i seguent component del Consiglio:

1. Viviana Miceli - component Genitori
2. Forestero Angelo - component Ata
3. Perrone Adele - component Docent.

Il Consiglio approva all’unanimità.

10^p. all’O.d.G. - Approvazione Programma annuale e.f. 2021                                                (Delibera
n.50)
La  DSGA,  dot.ssa  Franca  Serra,  illustra  in  modo  detagliato  il  Programma  Annuale  E.  F.  ai
component del Consiglio d’Isttuto già informat tramite mail contenente sia gli allegat come il
modello A contenente i detagli dell’avanzo di amministrazione, che la relazione elaborata proprio
dalla DSGA. Sotolinea che il programma annuale è il documento verso il quale la scuola indica non
solo  le  entrate  e  le  uscite   ma  anche  l’esercizio  fnanziario,  ed  è  dato  sia  dall’avanzo  di
amministrazione   che  dalla  dotazione  ordinaria  e  come  spiega  la  DSGA,  sia  l’avanzo  che  la
dotazione sono plasmat nei vari piani di destnazione A1, A2 e A3.
Il Consiglio approva all’unanimità.

11^p.  all’O.d.G.  -Reincegro  Fondo  Economale  per  le  minuce  spese  (arc.21  D.I.  129/2018)
(Delibera n.51)
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In  merito  al  Fondo  Economale  per  le  minute  spese,  la  DSGA  illustra  al  Consiglio  che  è  a
disposizione del conto economale la cifra di euro 300,00 e che può essere integrata per 3 volte
durante l’anno per un massimo di euro 900,00, sotolineando che ogni spesa non  può superare la
cifra di euro 50,00.
Il Consiglio approva all’unanimità.

12^p. all’O.d.G. - Varie ed evencuali.
--------------

La  seduta è sciolta alle ore 18:26

Il segretario verbalizzante

 Prof. Pietro Mario Perrone

Il Presidente

Dot. Pasquale Torrano
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